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Глава региона с пониманием отнеслась к 
озвученному предложению, но при этом на
целила всех на принятие системных решений:

- Понятно, что городу нужно развиваться, 
и должны быть созданы необходимые условия 
для того, чтобы и жилье, и социальная инфра
структура были доступны для людей. При 
этом надо обратить внимание на его осо
бенности: Мегион пересекается промыш
ленными зонами, гаражными кооператива
ми. Специалистам нужно поработать над 
общим представлением о том, каким он 
должен быть.

В продолжение Наталья Комарова поде
лилась своими впечатлениями от участия в 
работе молодежного форума по строитель
ству "Креативного города".

- Молодые люди, среди которых были и 
представители Мегиона, представили новый 
взгляд на то, каким должны быть современ
ные города. И нам всем вместе имеет смысл 
принять во внимание эти предложения и дви
гаться навстречу вот такому запросу. Мне по
нравился их город. Признаюсь, то, что удалось 
сложить из их идей, - это реальный город. И 
получается, что каждый раз, когда мы прини
маем вот такие системные решения, в том 
числе и по этой дороге, о которой сейчас было 
сказано, нужно иметь в виду общую картинку 
перспектив развития территории, - отмети
ла Наталья Владимировна.

Во второй части работы Общественного 
совета Мегиона состоялась презентация ре
зультатов работы социально ориентирован
ных некоммерческих организаций. Всего в 
городе - 91 такая организация, многие из ко
торых оказывают содействие в решении важ
ных для жизни Мегиона вопросов. В прошлом 
году в городе был создан Ресурсный центр 
для некоммерческих организаций и постав
щиков социальных услуг, который оказывает 
методическую и консультационную помощь 
руководителям НКО, проводит различные 
обучающие семинары и помогает оформить 
заявки на соискание грантовой поддержки. 
Что касается последней, то за указанный пе
риод на реализацию социальных проектов в 
город было привлечено более 12 млн рублей. 
Об этом рассказала руководитель Ресурсно
го центра Ольга Бойко.

На средства Президентских и окружных 
грантов были реализованы такие соци
альные проекты, как бассейн "Осьминожка", 
"Православная театральная студия "Бродя
ги", создан Коворкинг-центр, открыт швей
ный цех в мегионском отделении Всероссий
ского общества инвалидов и др.

Главе региона было представлено две 
презентации. Александра Усанова, руково
дитель социального проекта "Осьминожка", 
рассказала о том эффекте, который оказы
вает плавание на детей младшего возрас
та. Многие из ребят, которые посещали бас
сейн, стали победителями в городских со
ревнованиях. А малыши с ограничениями в 
здоровье получили возможность улучшить 
свое самочувствие.

Настоятель прихода храма Покрова Божи- 
ей Матери иерей Андрей Машлыкин рассказал 
о театральном проекте, который также стал 
обладателем Президентского гранта. Ранее 
при храме появилась небольшая студия, кото
рая на полученные средства смогла улучшить 
материальную базу, сшить костюмы, заняться 
подготовкой спектаклей на социально важные 
темы на ином качественном уровне.

- Грантовая поддержка - очень перспек
тивная система бюджетного сопровождения 
любой общественной инициативы. И у нас в 
регионе мы тоже перешли на систему, прак
тически полностью совпадающую с принци
пами работы Фонда Президентских гран
тов. Мы сложили в одну "корзину" в данном 
случае все бюджетные ресурсы, и через одно 
окно будем рассматривать проекты и оказы
вать поддержку тому или иному из них. Об
ращаю внимание, что с текущего года мы 
работаем по новой системе. Теперь не нуж
но ходить по департаментам для того, что
бы участвовать в различных конкурсах, те
перь это одно направление: зашел, пред
ставил заявку на участие, дождался ее рас
смотрения, в случае победы - получил сред
ства, - подытожила глава округа.

Завершая работу Общественного сове
та, участники поблагодарили губернатора 
Наталью Комарову за внимание, которое 
окружные власти оказывают Мегиону в ре
шении социально-экономических задач, 
стоящих перед муниципалитетом.
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ГОД СЕМЬИ

Идём по жизни вместе
НАПОМИНАЕМ, что 2019 год объявлен 

Годом семьи. Пользуясь этим поводом, мы пы
таемся найти ответ на вопрос: какова роль 
женщины в успехах мужчины? Представляем 
читателям энергичную, обаятельную и про
сто красивую даму - Татьяну Александровну 
Курушину. С 2013 года она - директор обще
образовательной школы № 6. Её муж Алек
сандр Степанович Курушин- генеральный 
директор открытого акционерного общества 
"Жилищно-коммунальное управление", де
путат городской Думы. Поскольку газета вы
ходит 8 Марта, сегодня больше внимания 
уделим супруге.

В посёлок Высокий семья Курушиных при
ехала в 1992 году. Татьяна Александровна 
стала работать учителем музыки, Александр 
Степанович - слесарем в БПТОиК НГДУ "МН". 
А познакомились они в Татарстане, в Бугуль- 
минском районе, сыграли свадьбу в 1991 году, 
на день Покрова.А что же было до этого?

- В моем роду, в основном, были медики, 
только моя мама связала судьбу с дошколь
ным образованием, - рассказывает Татьяна 
Александровна. - Я закончила музыкальную 
школу и по окончании общеобразовательной 
средней школы поступила в Лениногорское 
педагогическое училище на специальность 
учитель музыки. У меня был интерес, тяга к 
искусству, к прекрасному. Закончила учили
ще в 1990 году и получила распределение в 
сельскую школу Бугульминского района, 
село Спасское,на свою малую родину. Мои 
родители в то время уже жили в Бугульме, а 
мои бабушка, дедушка и папа оттуда, и я сама 
там родилась. И там я познакомилась с буду
щим мужем. Александр в то время был пче
ловодом: это его первая профессия, очень 
интересная.

-  Дату свадьбы специально приурочили  
к  празднику Покрова?

- Не ставили такой цели. У моего супруга 
День рождения14 октября. Нас всю жизнь со
провождают случайные или неслучайные 
совпадения в датах.

-  Вы переехали на Север в 1992 году. С 
чем это было связано: с тем, что в то время на 
"большой зем ле" было трудно жить?

- Да, тогда многим было трудно, и люди 
выбирали Север, чтобы честным трудом обес
печивать свою семью. Но у нас всё хорошо 
складывалось. В селе, где я работала, не 
было другого музыкального руководителя. Я 
была и учителем музыки в школе, и работала 
в детском саду, и в клубе - художественным 
руководителем. То есть, везде была нужна, 
все меня любили. И супруг, работая пчелово
дом, зарабатывал неплохо. А в Высоком жили 
наши родственники, они пригласили к себе. 
Предложили попробовать свои силы в другом 
месте, пока мы молоды. Так что главный мо
тив - желание испытать себя в новых услови
ях.

-  У вас обоих в то время было среднее об
разование, а сейчас у  Вас и у  супруга - д и п 
ломы вузов. Кто кого подталкивал?

- Стремление было обоюдным. Были 
силы, уверенность в себе, был интерес к ра
боте. Александр поехал учиться в Москву, ему 
там было интересно. А я выбрала Уфу, чтобы 
иметь возможность заезжать по пути на ро
дину, к маме. Я закончила вуз в 2004 году, 
получила диплом преподавателя психоло
гии. Выбор психологии неслучаен. Мне ка
жется, психология неотъемлема от искусст
ва, от школы и детей. И то, и другое - о воз
действии на юные души, о приобщении де
тей к прекрасному. Я и по сей день веду уроки 
музыки, совмещаю уроки с обязанностями 
директора школы.

-  Что значат для  Вас родовые корни?
- Много. Мы сохраняем связь с роднёй. 

Сейчас в Высоком много наших родственни
ков: тёти, дяди, двоюродные братья, сёстры,

племянники... Мой родной брат с семьёй жи
вет в Мегионе. Мы вместе стараемся соблю
дать наши традиции: народные, семейные. Я- 
русская, росла в Татарстане.Мне нравится го
товить и русские, и татарские блюда. Сейчас 
идёт блинная неделя, хочется напечь блинов.

- Когда Вы стали директором?
- В 2013-м. И опять было символичное со

впадение. Распоряжение о назначении на 
должность директора подписано в Татьянин 
день. Это судьба? Не знаю. Хотя у меня не было 
стремления делать карьеру. Я всегда любила 
свою работу, работала и работаю на резуль
тат.

-  В вашей семье -два  директора. Приходя 
домой, вы забываете о работе? Находите вре
мя, чтобы общаться друг с другом?

- Мы оба - трудоголики. Уезжаем рано, воз
вращаемся поздно, любим свою работу, отда
ём ей много времени и сил. Но всегда вечера
ми находим время пообщаться друг с другом. 
Времени хватает на всё: и на праздники, и на 
будни, и на работу, и на гостей.

- Как проводите свободное время?
- Мы живём в своём доме, это нам очень 

нравится. Дом я ассоциирую с кубиком-руби- 
ком: головоломкой, потому что за ним нужно 
постоянно следить, ухаживать, периодически 
что-то перестраивать. Когда по весне начина
ется огороднический период, белые ночи, мы 
с удовольствием проводим время на своём уча
стке. У нас растёт всё, и у меня много цветов, я 
их безумно люблю.

-  Свой д о м  - это большая нагрузка. Кто за 
что отвечает?Какими д е л а м и  занимается  
только муж, какими - только жена?

- У нас нет такого, чтобы делить обязанно
сти: кто свободен, тот и занимается. Супруг 
любит готовить мясные блюда. Что-то делаем 
вместе. Понятно, что мужскую работу выпол
няет он. Вот уборкой только я занимаюсь, это
- моё. И даже получаю удовольствие от женс
ких хозяйских дел. Огород и уборка по дому - 
это время, когда я привожу мысли свои в поря
док. Анализирую, размышляю, все мысли по 
полочкам раскладываются.

- Каковы Ваши планы на будущ ее?
- Я никогда не загадываю. На работе за 6 

лет моей деятельности в должности руково
дителя сделано немало, сейчас с нетерпени
ем ждём открытия новой школы.

-  Стал ли  Высокий для  вас родным?

- Да, можно сказать, мы уже пустили здесь 
корни. Поначалу, конечно, хотелось вернуть
ся на родину, а сейчас ощущаем себя местны
ми. Это чувство усилилось после того, как пе
реехали в свой дом, на свою землю. Мы корня
ми из сельской местности, земля притягивает 
Моя мама с удовольствием приезжает сюда в 
гости.

И мы оба здесь состоялись, нас здесь все 
знают, относятся с уважением. В нашем воз
расте начинать заново, с нуля, было бы слож
но. Мы оба довольны своей работой. Муж со
крушается только по одному поводу: здесь 
нельзя пчёл разводить, климат не позволяет 
Зато, приезжая на "большую землю", с удо
вольствием помогает родственникам, кото
рые держат пчёл, делится с ними своими зна
ниями.

-  Александр Степанович - депутат Думы. 
Он советовался с Вами, прежде чем выдвигать 
свою кандидатуру на выборы?

- Конечно. У него есть стремление сделать 
для города больше. Я это одобряю и поддер
живаю. У нас очень доверительные отноше
ния. Он живёт моей жизнью, а я - его. Уже по 
моему состоянию, когда я прихожу домой, зна
ет, как у меня дела. Он знает, что у меня в шко
ле происходит. Но относительно своей рабо
ты далеко не во всё посвящает. Может, это и к 
лучшему...

-  Бытует выражение, что за каждым успеш
ным мужчиной стоит умная женщина. Сколько 
в нём процентов правды, на Ваш взгляд?

- Не задумывалась над этим вопросом 
раньш е. В нашей семье, наверное, 50 на 50.

- А бывали ситуации, когда у  одного из вас 
опускались руки от каких-то проблем, а вто
рой  супруг поддерживал, помогал не падать 
духом?

- Такие моменты и сейчас есть. У нас очень 
тесное общение, мы понимаем друг друга с 
одного взгляда. Мы вместе уже 28 лет! Д ос
таточно услышать голос, чтобы понять, всё ли 
в порядке.

-  Пожалуйста, продолжите фразу: "Семья 
для меня, это..."

- Это очаг. Очаг тепла, любви, доброты. Всё 
это у нас есть.

Елена  
ХРАПОВА

11Ш11Г ЗНАЙ НАШИХ!

В небе над Сургутом
23 ФЕВРАЛЯ 2019 г., в День защ ит

ника Отечества, в Сургуте состоялся фе
стиваль экстремальны х видов спорта 
«EXTREME ZONE 2019»! В соревновани
ях приняли участие 7 команд из Сургу
та, Нефтеюганска, Нижневартовска, Ме
гиона, поселка Уват Тюменской области 
и Тарко-Сале из Ямала.

Это уже V Чемпионат города С ургу
та по прыжкам с параш ю том  на то ч 
ность приземления. Для пилотов глав

ная задача - д оставить  в небо спорт- 
см е н о в -п а р а ш ю ти с то в , а для вторы х 
главное - спуститься с неба и точно при
зем литься в цель, диам етр которой  2 
сантиметра.

Шёл снег, но даже в пасмурный, с плот
ной облачностью праздничный день было 
очень интересно!!! Лучшие спортсмены 
совершили по 8 прыжков. В результате 
выступления команда, представлявшая 
города Мегион и Нижневартовск, заня-

ла 2-е место, а наша мегионка, Елена Рож
кова, стала победителем в женском заче
те!

Ребята не собираю тся  оста на вл и 
ваться на достигнутом, впереди у них вы
ступления на всероссийских соревнова
ниях в Увате Тюменской области. А Елена 
Рожкова планирует участвовать в 52-ом 
Чемпионате мира ветеранов-парашюти- 
стов, который пройдёт в Англии в 2020 
году.


